

Biografie Jonny Fischer

2000

2002

2005

03.12.1979	Jonny wird im Kanton Basel an einem Montag geboren. Zu dieser Zeit hat er drei ältere Geschwister, später wird noch ein Bruder dazukommen. Jonny wächst als Sohn eines Keramik-Künstlers und einer Lehrerin im Baselbiet auf.
1985	Im Alter von 6 Jahren tritt Jonny in den Kindergarten ein. Sein Traum ist es, später Polizist zu werden. Durch den Flötenunterricht macht Jonny in diesem Alter auch seine ersten musikalischen Erfahrungen.
1992	Der Übertritt von Primarschule zur Oberstufe ist erfolgt. Jonny spielt seit Jahren verschiedene Blasinstrumente in diversen Formationen. Zusätzlich spielt er leidenschaftlich Fussball beim SV Sissach. In der Schule hat Jonny mehr mit der Pubertät als mit dem Schulstoff zu kämpfen. Er ist Fan der Schmirinski's, besucht deren Aufführungen und holt sogar ein Autogramm. Zusätzlich kann er das ganze Programm von Marcocello und Emil auswendig. Seine Bühnenerfahrungen beschränken sich jedoch auf Konzerte und Theater.
1996	Nach dem Progymnasium beginnt Jonny überraschenderweise eine Verkäuferlehre im Volg. Nach einem Jahr bereits bricht er diese jedoch ab und beginnt die Lehrerausbildung in Zug.
1997	Jonny wohnt in Zug im katholischen Internat, singt in verschiedenen Chören und ist in mehreren Musikvereinen. Zum Ausgleich spielt er Volleyball, Tennis, Fussball, geht ins Kickboxen und verdient sich sein Geld als Sicherheitskraft beim Eissportverein Zug, EVZ.
1999	Nach mehreren Moderationen und Theaterprojekten fasst er den Mut, Manu auf sein Talent anzusprechen und ihm seine Bewunderung auszudrücken (siehe DivertiMento-Biografie).

Nach drei Jahren Unterricht verlässt Jonny das Schulwesen und entscheidet sich für einen neuen Weg. Divertimento ist seitdem sein beruflicher Mittelpunkt.

Herr Fischer beginnt an der Rudolf-Steiner-Schule in Baar in einer 7. Klasse Sport

und Biologie zu unterrichten. Nebenbei leitet er den Chor.

Jonny wird für das Militär rekrutiert.



2013	Neben der Bühne begegnet Jonny 2013 seinem Partner Michi, den er 2016 auch heiraten wird.
2015 / 2016	Jonny ist Juror bei der SRF-Castingshow «Die grössten Schweizer Talente».
2019	Jonny wird Investor beim Gesundheits-Unternehmen «Zenmove» und führt dieses als interimistischer Geschäftsführer für 1½ Jahre. Seither ist er VRP.
2019	Jonny wird Botschafter von «Ubungani Schweiz» und unterstützt ein Kinderheim in seinem geliebten Kapstadt.
2020	Jonny moderiert die neue SRF-Show «Game of Switzerland».
2021	Die Biografie «Mein Name ist Jonathan» erscheint im Wörterseh Verlag